
Pièces 2 Pièces

Superficie 40 m²

Référence 7288567

Prix Prix NC

Villefranche-sur-Mer
Appartement à louer (06230)
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Bienvenue  dans  cet  appartement  lumineux  et  spacieux  en  bord  de  mer,  situé  au

centre  du  village  pittoresque  de  Villefranche-sur-Mer.  Sa  terrasse  spacieuse  offre

une  vue  fantastique  sur  la  baie  et  fournit  un  endroit  pour  manger  et  se

détendre.L'appartement  comprend  1  chambre  séparée  du  salon  par  une  paroi

composée  de  verre  et  de  fer,  une  cuisine  entièrement  équipée,  une  salle  de

douche,  un salon,  ainsi  que des toilettes séparées pour  les  invités.L'accès se fait

facilement  soit  en train  ou à pied,  et  le  parking se fait  dans la  rue à deux pas de

l'appartement.

Welcome  to  this  bright  and  spacious  waterfront  condo,  centrally  located  in  the

picturesque  village  of  Villefranche-sur-Mer.  The  spacious  terrace  captures  a

fantastic  view  over  the  bay  and  provides  a  place  for  dining  and  lounging.The

apartment comprises 1 bedroom separated from the living room with a glass/iron

wall, a fully equipped kitchen, a shower room and separate guest toilet, and a living

room.Easy access by train, walk, and street parking outside the apartment.

MARKS REAL ESTATE

6 Avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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